



Pressemitteilung 007.2024

Veröffentlicht am: 13.02.2024

2. Blaulichttag mit den Eispiraten Crimmitschau

Über 4000 Zuschauer, darunter 1600 Ehrenamtliche und für das Allgemeinwohl tätige Menschen, erlebten einen unglaublichen 4 zu 1 Sieg der Eispiraten Crimmitschau gegen das Team der Starbulls Rosenheim. Doch warum sind zeitgleich so viele Uniformträger im Stadion? Am 11.02.2024 fand der 2. Blaulichttag der Eispiraten statt. Bei diesem Event erhalten Mitglieder der Feuerwehr, vom THW, vom DRK und von allen anderen ehrenamtlichen Einheiten sowie Mitarbeiter der Polizei, Pfleger/innen und Erzieher/innen freien Eintritt. Eine ganz besondere Würdigung des Ehrenamtes.

Dieser Einladung sind die Kameraden der Feuerwehr und Jugendfeuerwehr Wyhra bereits zum zweiten Mal gefolgt. Bei den Kameraden spielt Eishockey prinzipiell eine große Rolle. Regelmäßig wird sich zum gemeinsamen Zuschauen in der Wehr getroffen und die Eispiraten angefeuert. Ein wahrer Fanclub entwickelte sich so über die Zeit. Es fördert natürlich auch den Teamgeist und die Kameradschaft in den Reihen. Eine Feuerwehr ist nun mal wie eine große Familie. Kein Wunder also, dass sich gleich 18 Brandschützer auf den Weg nach Crimmitschau machten, um einen unvergesslichen Abend und ein sehr aufregendes Spiel zu erleben.

Wir bedanken uns recht herzlich beim ETC und den Eispiraten Crimmitschau für diesen Abend und die Würdigung des Ehrenamtes.

Ihre Feuerwehren Wyhra



Rückfragen und Anfragen für weiteres Bildmaterial sind unter presse@ff-stadt-borna.de möglich.

Die aktuellsten Pressemitteilungen sind auf folgender Seite zu finden: <https://ff-stadt-borna.de/Presse/>